

Eglise Protestante Unie Antibes – Cagnes

1^{er} Dimanche après Pâques

(7 Mars 2024)

Textes proposés

Actes 4.32-35

1 Jean 5.1-6

Jean 20.19-31

Traduction Nouvelle Bible Segond

Cantiques proposés

AEC 489 Christ est ressuscité

AEC 267 Nous t'adorons, nous t'aimons

AEC 503 Viens, Esprit de Sainteté

AEC 630 Mon Sauveur, je voudrais être

AEC 595 Qui a donc mis la table

Moment musical

SALUTATION ET INVOCATION

Grâce et la paix vous sont données de la part de Dieu qui est, qui était et qui vient et de Jésus-Christ, le témoin fidèle, le ressuscité." Amen

Soyez les bienvenus en ce premier dimanche après Pâques.

Selon une tradition, de l'Eglise ancienne, les baptisés de la nuit Pascale gardaient durant une semaine les vêtements blancs dont ils avaient été revêtus pour signifier leur nouvelle naissance.

Ils étaient alors « comme des nouveau-nés » d'où le nom "Quasimodo Geniti" donné par nos frères catholiques à ce dimanche.

Et nous, ayant revêtu le Christ au jour de notre baptême, vivons chaque jour de cette vie renouvelée.

Prions le Seigneur

Seigneur nous voici réunis, dans ta maison pour te louer, t'adorer. Donne nous Seigneur de vivre ce temps de rencontre avec un cœur rempli de joie, de louanges et de confiance. Fait que nous sortions d'ici encouragés, fortifiés et affermis dans notre vie renouvelée en Jésus-Christ ressuscité.

Bénis soit- tu Dieu, notre Père en Jésus Christ. Amen

Cantique 489: Christ est ressuscité https://youtu.be/K8Bh7vXK_NE?si=pvMOjhMZqpaQUDP0

LOUONS LE SEIGNEUR

« Nous t'adorons, toi le Seigneur,
Tu t'es abaissé et tu nous a élevés,
Tu t'es fait pauvre et tu nous as enrichis,
Tu as reçu le baptême et tu nous as purifiés,
Tu as été prisonnier et tu nous as libérés,
Tu as été crucifié et tu nous as sauvés,
Tu es mort et tu nous as fait vivre,
Tu as été mis au tombeau et tu nous as réveillés,
Tu es ressuscité dans la gloire et tu nous as donné la joie. »

Louons le Seigneur Dieu avec le....

Cantique 267 : Nous t'adorons, nous t'aimons
<https://youtu.be/YaZ2QMAXcBQ?si=74gB9oBfoiYGqkCp>

PRIÈRE DE REPENTANCE

Humilions-nous devant Dieu et implorons son pardon

Père, dans l'Écriture, tu nous montres un chemin, et tu nous appelles à cheminer....

Mais pour cela, il faut commencer par quitter nos habitudes, nos conformismes, nos fausses certitudes, et nos vaines justifications.

Regarde, Seigneur, ces liens, ces prisons, ces idoles qui nous empêchent d'avancer sur le chemin de la foi.....Nous te les remettons

Dénoue les liens qui nous retiennent. Brises les chaînes qui nous enchaînent. Abats les murs des prisons qui nous enferment.

Seigneur Dieu, écoute nos prières et ait pitié de nous Amen.

*Arc en Ciel 403

Si devant toi nous ne sommes Que poussière et corruption,
Immense est ta compassion. Tu voulus sauver les hommes :
Tu nous donnas Jésus-Christ, Tu donnes le Saint-Esprit.
Tu fais grâce au plus rebelle Dès qu'il te cherche et t'appelle.
Que pour la vie éternelle, Tu nous gardes, Dieu fidèle.

ANNONCE DU PARDON :

Bien-aimés, notre seul sujet de gloire, c'est de reconnaître que le Seigneur est celui qui exerce la bienveillance, la justice, et le droit sur la terre.....

Pour celui ou celle qui écoute sa Parole, il use de bienveillance.
A celui et à celle qui tourne son cœur, il donne sa justice.
A celui ou celle qui ouvre les mains, il l'assure de son pardon....

Soyez en paix, et réjouissons-nous car Dieu nous a pardonnés.

Chantons notre joie et notre reconnaissance

*Arc en Ciel 430 (2)

Tu m'aimeras toujours ! Ni la mort, ni le monde,
Ne peut me séparer, mon Dieu, de ton amour.
Où le mal abonda, ta grâce surabonde;
Permits, Seigneur, qu'au long des jours Tout mon cœur te réponde
Et que je t'aime sans détours, Toi qui m'aimes à toujours !

NOTRE APPEL DANS L'ALLIANCE

Écoutons la loi que Dieu nous donne :

Mettez la Parole en pratique.

Ne vous contentez pas de l'écouter, vous vous abuseriez.

Celui qui écoute la parole, sans la pratiquer, ressemble à un homme qui s'observe dans un miroir, et puis s'en va. Et oublie comment il était.

Au contraire, celui qui se penche sur la Parole, sur la loi parfaite de liberté et s'y attache, pour la mettre en pratique, celui-là est heureux.

*Arc en Ciel 428 (2)

Comme un enfant, je veux sans crainte

T'offrir ma vie jour après jour.

J'aimerai ta parole sainte.

J e compterai sur ton secours.

LITURGIE DE LA PAROLE

Prière d'illumination :

Je vous invite à la prière :

Seigneur, nous voici réunis dans ta maison pour écouter ta Parole.

Donne-nous un esprit ouvert et un cœur disponible.

Et fais que ta parole nous ressuscite et ravive notre foi.

Bénis sois-tu Seigneur pour les siècles des siècles. Amen !

Actes 4.32-35

32 La multitude de ceux qui étaient devenus croyants était un seul cœur et une seule âme. Personne ne disait que ses biens lui appartenait en propre, mais tout était commun entre eux. **33** Avec une grande puissance, les apôtres rendaient témoignage de la résurrection du Seigneur Jésus, et une grande grâce était sur eux tous. **34** Parmi eux, en effet, personne n'était dans le dénuement ; car tous ceux qui possédaient des champs ou des maisons les vendaient, apportaient le prix de ce qu'ils avaient vendu **35** et le déposaient aux pieds des apôtres ; et l'on distribuait à chacun selon ses besoins.

1 Jean 5.1-6

1 Quiconque croit que Jésus est le Christ, est né de Dieu, et quiconque aime celui qui fait naître aime aussi celui qui est né de lui. **2** A ceci nous savons que nous aimons les enfants de Dieu : quand nous aimons Dieu et que nous agissons selon ses commandements. **3** Car l'amour de Dieu, c'est que nous gardions ses commandements. Et ses commandements ne sont pas un fardeau, **4** parce que tout ce qui est né de Dieu est vainqueur du monde ; et la victoire qui a vaincu le monde, c'est notre foi. **5** Qui est vainqueur du monde, sinon celui qui croit que Jésus est le Fils de Dieu ? **6** C'est lui, Jésus-Christ, qui est venu par l'eau et le sang ; non pas avec l'eau seulement, mais avec l'eau et avec le sang ; et c'est l'Esprit qui rend témoignage, parce que l'Esprit est la vérité.

Jean 20.19-31

19 Le soir de ce jour-là, qui était le premier de la semaine, alors que les portes de l'endroit où se trouvaient les disciples étaient fermées, par crainte des Juifs, Jésus vint ; debout au milieu d'eux, il leur dit : Que la paix soit avec vous ! 20 Quand il eut dit cela, il leur montra ses mains et son côté. Les disciples se réjouirent de voir le Seigneur. 21 Jésus leur dit à nouveau : Que la paix soit avec vous ! Comme le Père m'a envoyé, moi aussi je vous envoie. 22 Après avoir dit cela, il souffla sur eux et leur dit : Recevez l'Esprit saint. 23 A qui vous pardonnerez les péchés, ceux-ci sont pardonnés ; à qui vous les retiendrez, ils sont retenus. 24 Thomas, celui qu'on appelle le Jumeau, l'un des Douze, n'était pas avec eux lorsque Jésus vint. 25 Les autres disciples lui dirent donc : Nous avons vu le Seigneur. Mais lui leur dit : Si je ne vois pas dans ses mains la marque des clous, si je ne mets pas mon doigt dans la marque des clous et ma main dans son côté, je ne le croirai jamais ! 26 Huit jours après, ses disciples étaient de nouveau dans la maison, et Thomas avec eux. Jésus vint, alors que les portes étaient fermées ; debout au milieu d'eux, il leur dit : Que la paix soit avec vous ! 27 Puis il dit à Thomas : Avance ici ton doigt, regarde mes mains, avance ta main et mets-la dans mon côté ! Ne sois pas un incroyant, deviens un homme de foi ! 28 Thomas lui répondit : Mon Seigneur, mon Dieu ! 29 Jésus lui dit : Parce que tu m'as vu, tu es convaincu ? Heureux ceux qui croient sans avoir vu ! 30 Jésus a encore produit, devant ses disciples, beaucoup d'autres signes qui ne sont pas écrits dans ce livre. 31 Mais ceux-ci sont écrits pour que vous croyiez que Jésus est le Christ, le Fils de Dieu, et que, par cette foi, vous ayez la vie en son nom.

Cantique 503 : Viens, Esprit de Sainteté
<https://youtu.be/lwesMqDMIVQ?si=bzRqPSPKDRtSwMmr>

PRÉDICATION

« Ne sois pas un incroyant, deviens un homme de foi » v.27b

Dans la chronologie des événements que nous rapporte l'évangile de ce dimanche, nous sommes au soir du jour de Pâques. C'est la journée de toutes les surprises et de tous les doutes.

Les femmes sont les premières à arriver au tombeau, mais quelle n'est pas leur surprise de constater que la grande pierre est roulée et que le tombeau est vide !...

Elles étaient fortement bouleversées, effrayées par l'absence du corps de Jésus et aussi par cette présence inattendue d'un homme vêtu de blanc assis à la droite du lieu où gisait le corps de Jésus.

Elles restaient stupéfiées par le message de vie et de résurrection annoncé par cette présence inconnue.

Leurs yeux ne voyaient pas ce qu'elles espéraient voir (Le corps, le cadavre de Jésus leur maître) et ce qu'elles voyaient et entendaient était bien au-delà de ce qu'elles espéraient.

Elles étaient venues pour embaumer un corps meurtri sans vie et refroidi de Jésus.

Mais, elles rencontraient un messager de Dieu qui leur annonçait que le mort n'était plus là, le mort était vivant.

Le tombeau ne pouvait pas le retenir, car il est ressuscité et revenu à la vie.

Et quand il est revenu à la vie c'est pour nous rejoindre dans nos différents lieux de vie.

La Galilée dont le messager parle, quand il s'adressait aux femmes disant : « allez dire à ses disciples et à Pierre qu'il vous précède en Galilée ». La Galilée c'est nos différents lieux de rencontre et nos différents lieux de vie.

Et c'est ce qui est arrivé le soir de ce premier jour de la semaine. Le jour où Christ est ressuscité.

Il est venu rejoindre les disciples dans la chambre haute où ils se retrouvent et se réunissent habituellement.

Ils étaient tous là (excepté Thomas) apeurés, pleins de doutes, d'inquiétudes et d'interrogations !

Après l'annonce de Marie de Magdala, et les autres femmes, Pierre et Jean ont couru vers le tombeau, mais ils n'ont rien vu eux non plus. Ils repartaient prenant leurs jambes à leur cou pour s'enfermer dans le lieu où ils se sentaient plus en sécurité.

En effet ils étaient fortement troublés par tout ce qui s'était passé, à commencer par l'arrestation de Jésus, son jugement, sa condamnation, sa mort, plus la disparition de son corps !

Ils n'étaient pas du tout en paix.

Les femmes, peut-être, étaient plus rassurées par le message de la résurrection qu'on leur transmettait mais – je crois - quand même qu'elles restaient bouleversées.

Elles quittaient le tombeau avec la charge d'annoncer ce qu'elles avaient vu et entendu. C'est sûr qu'elles se demandaient comment les disciples vont-ils nous accueillir ? Vont-ils nous comprendre ?

En effet, tout le monde était bouleversé et tout le monde était dans l'incertitude, mais tout le monde était là, réuni pour se reconforter mutuellement, et pour se rappeler des moments vécus avec Jésus.

Et c'est à ce moment là que Jésus faisait son apparition. Il se présentait au milieu d'eux en leur annonçant la paix. Ce dont leur cœur et leur âme ont vraiment besoin.

Ensuite, il leur montrait les marques des clous sur ses mains, ainsi que la marque de la lance sur son côté. Pour leur prouver qu'il est le crucifié mais aussi qu'il est vraiment ressuscité.

Et à la vue du Seigneur, leur cœur était apaisé et ils se réjouissaient.

Et après avoir prononcé une deuxième fois la parole de paix, il leur confiait une mission. Celle d'être témoins de la résurrection, et celle d'être témoins de l'amour de Dieu, manifesté dans ce qu'il est et dans tout ce qu'il a fait.

Dans Jean 14.12 Jésus dit : celui qui croit en moi, fera les œuvres que je fais et il en fera même de plus grandes, parce que je vais auprès du Père.

Cela veut dire que, tout comme les disciples, Jésus nous envoie faire les œuvres que lui-même a faites. Et nous en ferons même de plus grandes dit-il. Et Pourquoi? Et bien, parce que nous n'agissons pas seuls. Il agit en nous par son Esprit Saint.

Il dit aussi : c'est parce que je vais auprès du Père.

C'est comme si Jésus et Dieu son Père, qui est aussi notre Père, veillent sur nous et sur nos actions. Et même s'il y a des maladresses, des erreurs qui sont humaines, il est toujours au contrôle et il fait son oeuvre.

Comme le Père m'a envoyé, moi aussi je vous envoie nous dit Jésus.

En fait, en quoi nous envoie-t-il ?

Si nous restons dans notre texte, au verset 23, nous lisons : « A qui vous pardonnerez les péchés, ceux-ci sont pardonnés ; à qui vous les retiendrez, ils sont retenus ».

Donc il nous envoie pardonner. Mais avant de pouvoir pardonner, nous-mêmes, nous devons pouvoir vivre et expérimenter ce que signifie être pardonné.

Être pardonné, c'est se sentir aimé. Aimé, non pas parce que tu es sage ou agréable, ou performant dans tout ce que tu fais. Aimé parce que tu es enfant de Dieu. Il t'a racheté par la vie, par le sang précieux de son fils Jésus Christ.

Racheter c'est rendre libre. Libre de tout mal qu'on fait ou qu'on a subi. Libre de toute culpabilité, libre d'aimer et de pardonner. Et rendre cette liberté à d'autre aussi.

C'est ça être témoin du Christ ressuscité. S'il nous envoie c'est pour rendre témoignage de ce qui il est pour nous, de ce qu'il a fait pour nous, de son accueil, de son amour et de son pardon. Ceci parce que ce qu'il a fait pour nous, il veut le faire aussi pour ceux qui sont autour de nous.

Ce qu'il a fait il y a 2000 ans, il veut le faire pour nous et avec nous aujourd'hui. Il veut briser ce qui nous empêche de voir et de reconnaître son œuvre dans notre vie. Il ne veut pas que nous doutions de sa résurrection.

Peut être comme Thomas avons-nous des difficultés à croire que Christ le crucifié est réellement ressuscité ! Et que nous doutons aussi du fait que Dieu l'a ressuscité pour nous ?

Oui, il est possible que, tout comme Thomas, nous doutions, et que nous attendions des signes et des preuves pour croire.

Mais face à nos doutes, comme Jésus l'a dit à Thomas, il nous dit : ne sois pas incroyant, deviens un homme, une femme de foi.

Comment saisir, comment comprendre cette exhortation : deviens un homme une femme foi.

C'est facile à dire : je ne crois pas ou, je suis croyant mais ,je ne suis pas pratiquant. Parfois il nous arrive de dire aussi : je veux croire mais ma vie est trop difficile. Il y a ceux qui disent aussi moi j'ai la foi. Ou au contraire j'ai perdu la foi.

Où que nous soyons, quelle que soit notre conviction, nous sommes toujours et sans cesse appelés à devenir un homme et une femme de foi.

Un homme, une femme de foi est un homme, une femme qui se laisse emporter par l'amour de Dieu.

Les femmes qui avaient le courage d'aller au tombeau tôt le matin le jour de la résurrection étaient emportées par l'amour pour Jésus et l'amour de Jésus.

Elles n'avaient pas peur d'aller au tombeau parce qu'elles croyaient fermement en l'œuvre et à l'amour de Jésus.

Et grâce à cette foi qu'elles avaient en Jésus que la pierre était roulée et que le tombeau ne pouvait plus renfermer le Christ ressuscité.

Sa résurrection devient sujet de joie, et d'émerveillement non seulement pour eux mais pour le monde entier.

Devenir un homme, une femme de foi c'est quitter la peur, la haine, l'amertume, les rancœurs pour vivre, renouvelé, ressuscité dans l'amour et dans la paix - dans la paix de Jésus Christ ressuscité.

Sa résurrection est notre résurrection. Aucune épreuve, ni la mort ni la haine, ni la guerre, ni la solitude, ni la maladie, ni la rupture, ni la séparation d'avec un être cher ne peut nous priver, ni nous séparer de la l'amour et de la joie dans le Christ ressuscité.

Ne soyons pas incroyants, mais devenons des hommes et des femmes de foi, non seulement pour nous même mais aussi pour les autres.

Amen

JEU D'ORGUE

Cantique 630 : Mon Sauveur, je voudrais être

https://youtu.be/G2UUesC9JKg?si=A9HvZ_gf6iNPggOV

CONFESSION DE FOI

Nous croyons en Jésus-Christ, le fils unique de Dieu, qui s'est fait homme pour que nous ayons pardon, joie et salut.

Nous croyons qu'il est mort et ressuscité pour nous donner la victoire sur la mort et l'assurance de notre résurrection.

Nous croyons qu'il viendra dans la puissance et la gloire, comme il est venu dans la faiblesse et l'humilité.

Par lui, nous croyons en Dieu notre Père, qui nous prend pour ses enfants, et nous aime comme il aime Jésus-Christ.

Nous croyons en l'Esprit Saint qui agit en notre esprit, et nous atteste que nous sommes enfants de Dieu, qui guide l'église par sa Parole, et nous révèle la gloire de Jésus-Christ.

Nous croyons L' église universelle, visible et invisible pécheresses et pardonnée.

Nous croyons que nous sommes tous liés à Jésus-Christ.

Nous croyons que le royaume de Dieu est notre commune Espérance.
Amen

***Arc en Ciel 251 (3)**

Béniissons tous Dieu, notre Père,
Et Jésus Christ, notre Sauveur.
Béniissons l'Esprit de lumière,
Lui qui habite dans nos cœurs.
Dieu trois fois saint,
fais-nous un jour Franchir
le seuil de ton séjour.
Alléluia, Alléluia !

ANNONCES -OFFRANDE

Nous offrons maintenant nos dons pour le service de l'Eglise et sa mission dans le monde.

PRIÈRE POUR L'OFFRANDE

Père, inspire-nous, jour après jour, des gestes d'offrande. Que celle-ci soit un signe de notre engagement à ton service. Bénis-la Seigneur, qu'elle contribue à l'avancement de ton œuvre et de ton règne ici bas. Amen.

Cantique 595 : Qui donc a mis la table (1,2,3)
https://youtu.be/wv754cCh5y4?si=5FyluyZ19_YImZUf

Sainte Cène

PREFACE

Louons Dieu: C'est notre joie de te célébrer, ô Dieu notre Père, pour ce monde que tu as créé si beau et que tu gardes à travers ses douleurs jusqu'au jour où, selon ta promesse, viendra ton Royaume. C'est notre joie de te célébrer pour ton Fils, Jésus- Christ, notre Seigneur, né de notre chair, baptisé, tenté, transfiguré, condamné, crucifié, ressuscité d'entre les morts, élevé dans la gloire. C'est notre joie de te célébrer pour ton souffle de vie, l'Esprit d'adoption qui nous apprend à te dire Père, l'esprit qui chasse nos peurs et illumine notre foi. Aussi, avec les cieux et la terre, avec la multitude de ton peuple, par tous les temps et par tous les lieux, nous célébrons ton nom et nous te chantons.

***Arc en Ciel 861**

Dieu saint, Dieu saint ! Dieu très saint !
Éternel, ô roi des cieux !

L'univers entier de ta gloire est rempli !
Hosanna au plus haut des cieux !
Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur !
Hosanna au plus haut des cieux !

INSTITUTION

Le soir venu, Jésus se mit à table avec les douze. Pendant le repas, il prit du pain et, après avoir rendu grâces, il le rompit et le leur donna en disant :
"Prenez, mangez, ceci est mon corps."

Ayant aussi pris la coupe et rendu grâces, il la leur donna en disant :
"Buvez-en tous, car ceci est mon sang, le sang de l'alliance qui est répandu pour la multitude, pour le pardon des péchés."

Je vous le dis, désormais, je ne boirai plus de ce fruit de la vigne jusqu'au jour où je le boirai, nouveau, avec vous, dans le Royaume de mon Père."

PRIERE DE COMMUNION

Père, au moment de nous approcher de cette table, nous faisons mémoire des paroles et des gestes de Jésus-Christ, de sa mort, de sa résurrection, et nous attendons son retour.

Nous recevons de toi ce pain de vie destiné à la nourriture du monde.
Nous recevons de toi la coupe d'alliance que tu offres pour la joie du monde.

Tu nous rassembles et nous invites.

Par ton Esprit, renouvelle notre foi afin que ce pain et ce vin soient les signes de la présence de ton Fils parmi nous. Fais toutes choses nouvelles dans nos cœurs et dans le monde. Amen

***Arc en Ciel 592 (2)**

Refrain

Seigneur, tu es notre joie,
notre vie, notre espérance.
Seigneur, tu es notre joie;
nous ne sommes rien sans toi.

Dans ce monde qui a faim
Tu nous invites à la table,
Dans un merveilleux festin
Ton corps devient notre pain.

INVITATION A LA CENE

Le Christ nous a rejoints sur notre route, il est là, il chemine à nos côtés. Il nous invite à le retrouver dans le pain rompu et dans le vin partagé. Il préside le repas. Venez maintenant car tout est prêt.

FRACTION – ELEVATION

“Le pain que nous partageons est communion au corps du Seigneur Jésus-Christ.

La coupe de bénédiction, pour laquelle nous rendons grâces, est communion au sang du Seigneur Jésus-Christ.

COMMUNION

ENVOI

Le Seigneur Jésus Christ nous a donné son corps et son sang pour notre salut et pour notre pardon, et pour notre réconciliation. Soyez en paix et soyez encouragés avec le Christ ressuscité. Amen

INTERCESSION

Seigneur, tous nos chemins sont devant toi, nous venons de toi et pouvons aller à toi.

Nous déposons devant toi tous nos soucis afin que tu t'en préoccupes, notre inquiétude afin que tu l'apaises, nos espoirs et nos vœux afin que soit faite ta volonté et non la nôtre, nos pensées et nos désirs afin que tu les purifies, toute notre vie terrestre afin que tu la conduises à la résurrection de toute chair et à la vie éternelle.

Nous te prions pour notre communauté, et pour tous ceux qui, partout dans le monde, invoquent ton nom.

Nous te prions pour tous ceux qui te cherchent, pour tous ceux qui sont dans la souffrance physique, morale, pour tous ceux qui sont seuls.

Sois avec tous les nôtres, avec les pauvres, les malades, les opprimés et les affligés.

Nous te confions nos aînés : Henriette Kugker, Mireille Ott, Monique Cotta, Jeannine et Jacques Peladan, Hélène et Jean-Pierre Rolland, Monique Vallade, Thea Ferrari...

Seigneur nous prions aussi pour ceux qui gouvernent notre pays et notre monde. Eclaire leurs pensées et dirige les actes de celles et de ceux qui sont responsables du droit, de la justice et de la paix.

Nous prions pour les victimes de la guerre et du cataclysme naturel. Seigneur, inlassablement tu écoutes et tu exauces nos prières.

D'un seul élan, d'un cœur reconnaissant, nous te disons :

Notre Père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour ; pardonne-nous nos offenses comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisses pas entrer en tentation mais délivre-nous du mal, car c'est à toi qu'appartiennent le règne, la puissance et la gloire, aux siècles des siècles. Amen.

***Arc en Ciel 488 (1 et 3)**

Sur tous les temps, sur tous les lieux, Alléluia !

Tu vas régner auprès de Dieu, Alléluia !

Notre avenir est d'être en toi, Alléluia !

Nous t'attendons, ô notre Roi, Alléluia

Exhortation

Va avec la force que tu as, deviens un témoin de la foi...

Ne regarde pas les épreuves de demain, à partir des seules forces de tes mains...

Dieu renouvelle sa grâce chaque matin, il calme tes angoisses et partage ton chemin...

Bénédiction

Que l'Éternel vous bénisse et qu'il vous garde,

Que l'Éternel fasse luire sa face sur vous et qu'il vous donne sa grâce

Que l'Éternel tourne son visage vers vous et il vous donne sa paix.

Allez dans cette assurance que le Seigneur est avec nous. Amen

Moment musical